
Jahreshauptversammlung 

des 

Elternvereines St. Ruprecht/Raab 

 

 

Moderation: Roswitha Schwarz 

Protokoll: Alexandra Szumer 

Teilnehmerliste liegt bei 

 

St. Ruprecht, 8.11.2010 

 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Neuwahlen der Leitungsorgane 

4. Kassabericht 

5. Investitionen für das Jahr 2010/2011 

6. Flohmarkt 

7. Sonstiges 

 

Zu Top. 1 

Die Obfrau Roswitha Schwarz begrüßt alle Teilnehmer. 

 

Zu Top. 2 

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.  

 

Zu Top. 3 

Die Obfrau verabschiedet und bedankt sich beim Obmann Stellvertreter  Mag. Günther Knittelfelder 

und bittet die Teilnehmer um neue Vorschläge. 

Die neuen Leitungsorgane werden gewählt und es wird ein einstimmiger Beschluss gefasst, wie folgt: 

Obfrau:   Roswitha Schwarz 



Obmannstellvertr.: Renate Schwarz 

Schriftführer:  Alexandra Szumer 

Schriftführerstellvertr.: Mag. Petra Maier 

Kassier:   Mag. Anita Grabner 

Kassierstellvertr.: Margit Glössl 

Kassaprüfer:  Romana Strobl und Elisabeth Kogler 

 

Zu Top. 4 

Frau Mag. Anita Grabner legt den Kassabericht vor. Kassastand per 30.9.2010 Euro 5.556,--. Die Kassa 

wurde von Frau Strobl Romana überprüft und der Kassier wird einstimmig entlastet. 

 

Zu Top. 5 

Die Obfrau berichtet über die Investitionen für das abgelaufene Jahr und bittet um Vorschläge bzw. 

Anliegen für das neue Schuljahr. 

Hr. Dir. Edmund Sackl von der Hauptschule bedankt sich für die gute Zusammenarbeit und stellt 

seine Anliegen für dieses Jahr vor. Diese sind der ECDL und Zuzahlung für den schottischen Native 

Speaker und er bittet um Unterstützung bei evtl.  Anschaffung von technischen Geräten. Auch 

kündigt Hr. Dir. Sackl für das Schuljahr 2011/2012 ein Afrikaprojekt im voraus an. Der EV hat ihm eine 

Unterstützung zugesagt. 

Fr. Dir. Margit Schweighofer bedankt sich für die Unterstützung in der Vergangenheit und bittet für 

das Projekt „Mein Körper gehört mir“ für 3. und 4. Klassen und evtl. für einen Trommelworkshop um 

Mitfinanzierung. Der EV hat auch ihr eine Unterstützung zugesagt. 

Die Obfrau Roswitha Schwarz teilt mit, dass auch mitten im Schuljahr kurzfristig Unterstützungen 

gegeben werden können. 

 

Zu Top. 6 

Der Flohmarkt für gebrauchte Wintersportartikel findet am 28.11.2010 ab 9.00 Uhr statt. Die 

Vorbereitungen dafür sind bereits im Gange und einige Einzelheiten sind noch besprochen worden. 

 

Zu Top. 7 

Es wurde der Vorschlag eingebracht, eine Fahrradbörse zu veranstalten. Geplanter Termin wäre 

Samstag, 9. April 2011 (ca. 14 Tage vor Ostern). Genaueres wird vom Vorstand noch überlegt. 



Einige Eltern reklamieren das Problem der Busverbindungen und Bushaltestellen der Landesbahnen. 

Hauptproblem ist die Fahrzeit in der Früh, die für den Hauptschulbeginn nicht passend ist. Eltern und 

auch Dir. Sackl haben mit der zuständigen Person bei der Landesbahn bereits gesprochen und es 

gäbe evtl. die Möglichkeit für eine Änderung. Sollte dies nicht möglich sein, muss für das nächste 

Schuljahr früh genug reagiert werden. 

Es gibt auch die Anfrage für die Hauptschule, das Maschineschreiben zu forcieren. 

Weiters wurde ein Vortrag mit dem Richter Dr. Wlasak für die 3. und 4. Hauptschule angeregt. Die 

Obfrau  will sich darum kümmern. 

 

Die Sitzung wird um 21.15 Uhr geschlossen. 


